



HALLO,

HAST DU AUCH SCHON EINE ERSTE BLUME ODER EIN GRÜNES BLATT DRAUßEN ENTDECKT? JUCHU, NACH DEM WINTER-SCHMUDELWETTER KOMMT JETZT ENDLICH DAS FRÜHJAHR! IN JAPAN HABEN DIE MENSCHEN UM DIESE ZEIT AUCH NUR EIN THEMA: DIE BEVORSTEHENDE KIRSCHBLÜTE, AUF DIE ALLE MENSCHEN WARTEN UND DIE NIEMAND VERPASSEN WILL! SOGAR DAS JAPANISCHE FERNSEHEN BERICHTET DARÜBER, WIE WEIT DIE BLÜTEN SCHON GEÖFFNET SIND.

SOBALD DIE KIRSCHBÄUME IN EINEM ORT IN VOLLER PRACHT STEHEN, ZIEHEN FAMILIEN, FREUNDE UND KOLLEGEN MIT GUT GEFÜLLTEN PICKNICKKÖRBEIN UND DECKEN IN DEN PARK, UM DORT „HANAMI“ ZU MACHEN. DAS HEIßT ÜBERSETZT „BLUME/BLÜTE SCHAUEN“. DOCH ES IST NICHT EINFACH, BEIM KIRSCHBLÜTENFEST NOCH EINEN FREIEN PLATZ IM PARK ZU BEKOMMEN. DESHALB SCHICKEN FIRMEN IHRE JÜNGSTEN MITARBEITER BEREITS FRÜH MORGENS VORAUSS, UM DECKEN AUSZULEGEN UND PLÄTZE UNTER DEM BLÜTENHIMMEL FREIZUHALTEN. ZUM KIRSCHBLÜTENFEST ZIEHEN ALLE IHRE SCHUHE AUS UND SETZEN SICH IN SOCKEN UNTER DIE WEIß- BIS ROSAFARBENEN BLÜTEN. ALLE FEIERN FRÖHLICH UND SINGEN LIEDER, MANCHE BRINGEN AUCH INSTRUMENTE MIT UND SPIELEN FREUNDEN DARAUF VOR. MAN WEIß NIE, WIE LANGE DIE KIRSCHBLÜTE ANDAUERT, MANCHMAL IST ES NUR EIN WOCHENENDE. WEHEN WIND ODER REGEN DIE ZARTEN BLÜTEN VON DEN ÄSTEN, IST DER BLÜTENZAUBER IM NU VORBEI. „NUTZE DIE ZEIT“, SAGEN DESHALB DIE JAPANER IMMER. ÜBRIGENS, DAS MACHEN MEINE SOPHIE UND ICH AUCH. WEIL WIR KEINEN KIRSCHBAUM HABEN, FEIERN WIR DIE APFELBLÜTE MIT EINEM PICKNICK IN SOPHIES BAUMBUDE.



HAB DU AUCH EIN FROHES FRÜHJAHR

UND VIEL SPASS,

FELIX.

